

DANIEL LUCABECHE MEDINA

Gladys 1160 Departamento 703, San Miguel, Santiago – Chile
(09) 546 23 69, daniel@lucabeche.cl – dlucabeche@gmail.com

RESUMEN LABORAL

Experto Profesional en Prevención de Riesgos, inscrito en los registros del Seremi de Salud, con 10 años de experiencia liderando departamentos de prevención de riesgos de empresas ligadas a los rubros construcción y metalmeccánica, trabajando para clientes públicos (MOP y SERVIU) o privados (Empresas Eléctricas o Mineras). Especialista en Sistemas de Gestión de la Calidad (ISO 9001), así como en Salud y Seguridad Ocupacional (OHSAS 18.001). Gran aptitud para el desarrollo de informes de gestión mensuales relacionados con las variables de Calidad, Higiene y Salud Ocupacional. Capacidad de liderazgo y excelente manejo de relaciones interpersonales a nivel vertical y horizontal en las organizaciones.

La Resolución Exenta 1371 del SERNAGEOMIN, me acredita como Experto en Prevención de Riesgos de la Industria Extractiva Minera en Categoría “B”, bajo el registro 2761. No está demás señalar, que en dicho proceso formativo obtuve el segundo lugar académico.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Kipreos Ingenieros S.A. Huechuraba Abril 2012 – Enero 2013

Empresa dedicada a la ingeniería y construcción de proyectos eléctricos en baja, media y alta tensión. Cuenta con 400 trabajadores promedio mensual.

Jefe de Sustentabilidad

Responsable de la gestión de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente, del proyecto Reubicación Línea de Transmisión 69 kV, para División el Teniente, el cual es integrante del Proyecto Nuevo Nivel Mina desarrollado por CODELCO.

El proyecto finaliza con Cero Incidentes, lo cual es reconocido y destacado por el Cliente, en función al liderazgo del equipo de trabajo.

Techint Chile S.A. Las Condes Enero – Abril 2012

Empresa Constructora Internacional, orientada a la construcción de Obras Civiles, Eléctricas, Plantas de Producción, entre otras para clientes Pùblicos y Privados. Esta empresa es parte del Grupo de Empresas Techint.

Jefe de Prevención de Riesgos Proyecto APVH CAP

Responsable de la Implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional del Proyecto EPCM Aumento de Producción Valle Huasco de CAP Minería, consistente en la construcción de dos Plantas de Molienda, selección y proceso de Mineral de Hierro, una de ellas en Mina Los Colorados y la otra de ella en Planta de Pellets.

Son responsabilidades del cargo implementar en obra el Sistema de Gestión Diseñado en el Proceso de Ingeniería, liderando como Experto Sernagemin el Departamento, con trabajo en obra y por turnos.

Constructora Salfa S.A. Las Condes Mayo 2010 – Diciembre 2011

Empresa Constructora de presencia Nacional, orientada a la construcción de Obras Viales para clientes MOP, SERVIU y Privados. Esta empresa es parte del Grupo de Empresas Salfacorp.

Jefe de Calidad Área Infraestructura Vial y Puentes

Responsable de la Implementación del Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001:2008, en el área de Infraestructura Vial y Puentes, conforme las directrices del Sistema de Gestión de la Calidad Certificado, que el grupo de empresas posee.

Dentro de las responsabilidades, está la coordinación inicial de la obra, para una movilización adecuada y eficiente, en lo que respecta al cumplimiento de los requisitos de los clientes.

Kipreos Ingenieros y Compañía Limitada Huechuraba Septiembre 2008 – Abril 2010

Empresa dedicada a la ingeniería y construcción de proyectos eléctricos en baja, media y alta tensión. Cuenta con 400 trabajadores promedio mensual.

Jefe de Sistemas de Gestión

Responsable de la Implementación del Sistema Integrado de Gestión, ISO 14.001:2004, OHSAS 18.001:2007 e ISO 9001:2008.

Ejecuto labores permanentes de asesorías en temas preventivos a la Gerencia General, como así mismo a las gerencias de los diversos proyectos. Lidero las acciones sistemáticas de Prevención de Riesgos en todos los frentes y coordino en forma centralizada las relaciones con Mutual de Seguridad, para convertir a esta en un apoyo sistemático y prolongado en el tiempo en temas preventivos y no un mero asegurador de los riesgos de accidentes.

Dentro de las actividades corresponde asesorar a la empresa asociada Servicios Aéreos Kipreos Limitada, la cual está orientada a la prestación de servicios aéreos con Helicópteros principalmente para el transporte de carga aérea en obras ligadas al área eléctrica o proyectos que lo requieran, a la cual asesoro en la Implementación del Sistema de Seguridad Operacional SMS.

Dentro de la gestión de Seguridad y Salud Ocupacional, se obtiene el logro por haber superado 1 año sin accidentes del trabajo.

Asociación Chilena de Seguridad San Bernardo Septiembre 2007 – Agosto 2008

Institución Administradora del Seguro Social Contra Riesgos de Accidentes del Trabajo y Enfermedades Profesionales, líder en el rubro con una participación del 52% del mercado a nivel nacional, fundada hace 50 años, orientada a promover lugares de trabajos sanos y seguros en las empresas adherentes, y entregar las prestaciones médicas y económicas a los trabajadores que sufren accidentes del trabajo o enfermedades profesionales. La ACHS cuenta con más de 4000 colaboradores con presencia en todo el territorio nacional, entre los que se cuentan personal del área médica, ejecutivos y Expertos en Prevención de Riesgos.

Experto Profesional en Prevención de Riesgos.

Responsable de asesorar a la cartera de empresas a cargo en temáticas relacionadas con el cumplimiento de la normativa en materia de prevención de riesgos de accidentes y enfermedades, como así mismo, orientar respecto a las acciones a seguir para el control de la accidentabilidad de dichas empresas, las

cuales, producto de la localización del cargo, corresponden a empresas manufactureras y servicios industriales. El perfil de la asesoría brindada permitió orientar la gestión de la mayoría de las empresas críticas de la cartera hacia la sistematización de su gestión preventiva por medio del Sistema de Gestión GPS ACHS, del cual me convertí en coordinador local de la agencia.

Concesionaria Plaza Mekis S.A. Santiago Febrero 2007 - Septiembre 2007

Empresa concesionaria para la construcción y explotación de los estacionamientos subterráneos de la plaza Alcalde Patricio Mekis en la comuna de Santiago (Frente al teatro Municipal).

Inspector Técnico de Obra en Prevención de Riesgos

Responsable de verificar que la constructora seleccionada respete y mantenga en forma permanente las condiciones básicas requeridas para una fase constructiva libre de accidentes del trabajo y enfermedades profesionales, en virtud de las responsabilidades que le competen a la empresa mandante del proyecto sobre estas variables en relación a la Ley de subcontratación y temas preventivos específicos atingentes al proyecto. Operativamente consistía en asesorías quincenales en obra con la emisión de informes técnicos de la visita, que incluían auditorias a la gestión de la empresa constructora y a las diferentes faenas en ejecución.

Construcciones y Pavimentos Limitada. Las Condes Octubre 2005 - Agosto 2007

Empresa constructora inscrita en el registro de contratistas del Ministerio de Obras Públicas en Primera Categoría en Movimiento de Tierras y Pavimentos; y Segunda Categoría en estructuras, además, se encuentra inscrita en similares categorías en el Registro del SERVIU. Esta empresa se dedica principalmente a la construcción y reparación de caminos en grandes contratos para el cliente Ministerio de Obras Publicas. Construcciones y Pavimentos Ltda. Está Certificada ISO 9001.2000. Es una empresa PYME, cuenta con una masa variable de trabajadores compuesta por 50 personas de planta y un equipo variable relacionado con las obras en ejecución que puede llegar a las 300 o más personas.

Jefe de Calidad, Medio Ambiente y Prevención de Riesgos.

Responsable de la implementación y mantención del Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001.2000, de las variables relacionadas con la gestión ambiental y prevención de riesgos contempladas en las bases de licitación de cada uno de los contratos que eran adjudicados a la empresa por el Cliente Ministerio de Obras Públicas. Dentro de las responsabilidades se encuentra el pertenecer al Staff que la empresa registra ante el MOP y el SERVIU, como Experto Profesional en Prevención de Riesgos. Lo cual implica realización de auditorias internas a los diferentes sistemas y variables incluidas en el marco de la responsabilidad. La presencia de la empresa es nacional destacándose una fuerte concentración de esfuerzos para obras en la Primera Región y Octava.

Envases Orlandini S.A.C.I. Santiago Octubre 2004 - Octubre 2005

Empresa Metalmecánica dedicada a la fabricación de envases de hojalata de usos en diversos rubros, desde decorativos, almacenamiento de ropa, pinturas, tinetas, entre otros envases. Esta organización cuenta con una planta de 100 trabajadores.

Experto en Prevención de Riesgos.

Encargado del departamento de prevención de riesgos de la empresa, como asesor a tiempo parcial con una presencia de 2 jornadas semanales en la empresa. Entre los logros asociados al cargo se cuentan la constitución del departamento de prevención de riesgos, constitución y funcionamiento del comité paritario de higiene y seguridad, investigación de accidentes, inspecciones, informes mensuales de gestión, entre otras actividades.

Geotec Ing. y Const. Limitada La Florida Septiembre 2004 – Septiembre 2005

Empresa Constructora ligada en sus inicios a la construcción de obras relacionadas con el Plan de Maestro de Colectores de Aguas Lluvias de Santiago, el cual estaba inserto en el proyecto de construcción de la Autopista Vespucio Sur. Empresa subcontratista de la Mandante Arauco S.A, Consorcio Besalco Arauco, Necso Sacyr, entre otras. La masa de esta empresa fue variable durante el tiempo, dependiendo de los proyectos adjudicados, y oscila entre los 60 y 250 trabajadores.

Experto en Prevención de Riesgos.

El contrato en esta empresa partió con el interés del Gerente General en la constitución y funcionamiento de un departamento de prevención de riesgos, capaz de controlar la accidentabilidad y siniestralidad de la compañía, para de esta forma mejorar la imagen de la empresa. En este contexto, constituyó el departamento y comenzó un plan de gestión preventiva integrado con el de la empresa mandante, orientado específicamente al control de riesgos operacionales.

Pub Toma 1 Ñuñoa Febrero – Agosto 2004

Pub orientado al público cinéfilo. Su planta de trabajadores es de 4 personas.

Socio.

Como socio del proyecto, realice actividades de administración y gestión contable, además de las propias de la atención de clientes y buen funcionamiento del local, el logro principal consiste en revertir los malos resultados económicos, volviéndolo un proyecto rentable, momento en el cual decidí venderlo al otro socio del proyecto.

Parvex y Compañía Limitada Providencia Enero – Septiembre 2004

Empresa de Outsourcing de personal, ligada a la contratación de técnicos de terreno de equipos electrónicos para Xerox Chile, dentro del plan de tercerización de servicios de la compañía internacional. La empresa tenía presencia en todo el territorio nacional, y contaba con una planta de 200 trabajadores.

Experto en Prevención de Riesgos.

Encargado del departamento de prevención de riesgos de la empresa, como asesor a tiempo parcial con una presencia de 2 jornadas semanales en la empresa. Entre los logros asociados al cargo se cuentan la constitución del departamento de prevención de riesgos, investigación de accidentes, inspecciones, informes mensuales de gestión para la empresa mandante, entre otras actividades.

Empresas Mindugar
Noviembre 2004

Macul Enero

Empresa Metalmecánica dedicada a la fabricación y producción de tecnología de almacenaje como son los Racks autosoportantes, cantilevers, lockers entre otros productos, esta empresa dominaba el mercado nacional en el rubro específico, contando con una planta de 200 trabajadores.

Experto en Prevención de Riesgos.

Encargado del departamento de prevención de riesgos de la empresa, como asesor a tiempo parcial con una presencia de 1 jornada semanal en la empresa. Entre los logros asociados al cargo se cuentan la constitución del departamento de prevención de riesgos, constitución y funcionamiento del comité paritario de higiene y seguridad, investigación de accidentes, inspecciones, informes mensuales de gestión, entre otras actividades.

HQI Transelec Chile S.A. **Las Condes** **Enero -**
Julio 2002

Alumno en Práctica Unidad de Medio Ambiente y Prevención de Riesgos.
Como alumno en práctica participe del proceso de implementación del Sistema de Control de Pérdidas Operacionales de la empresa, a cargo del control de los avances de la implementación del sistema en las diversas regionales. Se participó en proceso de entrenamiento del personal del edificio corporativo en lo que respecta al plan de emergencia y evacuación, realizándose otras funciones administrativas relacionadas con el apoyo a la Unidad.

EDUCACION

**Centro de Capacitación del Servicio Nacional de Geología y Minería,
Santiago 2010-2011.**

Universidad del Mar, Santiago, 2007
Diplomado en Gestión Medioambiental en la Industria.

Instituto Nacional de Normalización, Santiago, 2006
Diplomado en Gestión de la Calidad.

Instituto Nacional de Capacitación Profesional (INACAP), Ñuñoa, 2005
Diplomado en Sistemas Integrados de Gestión.

Instituto Nacional de Capacitación Profesional (INACAP), Ñuñoa, 1998 – 2003

Ingeniería en Prevención de Riesgos.

Premio INACAP a la Excelencia Académica alcanzar el mejor promedio de la Carrera.

Liceo José Victorino Lastarria, Providencia, 1994 – 1997

Licencia de Enseñanza Media.

Liceo José Victorino Lastarria, Providencia, 1993

Licencia de Enseñanza Básica.

Escuela D-555, La Cisterna, 1986 - 1992

Enseñanza Básica de 1º y 7º.

CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN**D.I.P.R. Capacitación y Asesorías, Santiago, Julio 2012**

Curso de Trabajo y Rescate en Altura para Montaje de Torres y Tendido de Líneas de Transmisión (4 Horas).

Millaray Capacitación Ltda., Rancagua, Mayo 2012

Curso de Manejo a la Defensiva y Reglamento Transito DET (8 Horas).

Curso de Conducción Segura de Vehículos 4x4 (8 Horas).

Curso de Manipulación de Extintores y Sistemas Contra Incendios (8 Horas).

Eclass Capacitación S.A., En proceso, On Line, 2012

Cursando primeros dos niveles de Curso de Inglés.

Universidad Católica del Norte, en Alianza con University of Queensland`s Sustainable Minerals Institute, Providencia, Marzo 2010.

Curso-Taller de especialización en el proceso de gestión de riesgos de seguridad de AngloAmerican, A3 (40 horas).

Universidad Técnica Federico Santa María, Las Condes, Septiembre 2009.

Curso de Inducción al Sistema de Gestión de la Seguridad Operacional (SMS) (8 Horas).

Sociedad de Capacitación Colegio de Ingenieros de Chile S.A., Providencia, Agosto 2009.

Curso de Perito en Accidentes Laborales (24 Horas).

Centro de Capacitación Precorp Limitada, Providencia, Octubre 2008.

Aplicando el Decreto Supremo N° 148/2003 en su Empresa (16 Horas).

Carbas Consultores, Providencia, Junio 2008

Desarrollo de competencias en Investigación de Accidentes en Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional (16 horas).

Asociación Chilena de Seguridad, Providencia, Mayo 2008

Desarrollo de competencias para facilitadores de procesos de Formación de Adultos, técnicas de Andragogía (16 horas).

Target-DDI, Providencia, Abril 2008

Técnicas de negociación y liderazgo para expertos en prevención de riesgos Asociación Chilena de Seguridad (16 horas).

Asociación Chilena de Seguridad, Providencia, Enero 2008

Formación de relatores para cursos Asociación Chilena de Seguridad (16 horas).

Asociación Chilena de Seguridad, San Bernardo, Noviembre 2007

Conocimiento e implementación de Norma OHSAS 18.001:2007 (8 horas).

Bureau Veritas, Santiago, Marzo de 2006

Mejoramiento Continuo como apoyo a la gestión ISO 9001:2000 (16 horas).

Bureau Veritas, Santiago, Noviembre de 2005

Planes de Aseguramiento de la Calidad para Contratistas, Curso reconocido por la Dirección de Vialidad (40 horas).

OTROS CONOCIMIENTOS

Computación:

- Manejo nivel usuario de Windows 98 – XP - Vista, Manejo de Internet a nivel usuario, Excel, Word, PowerPoint.

Conducción:

- Licencia de Conducir Clase "B"

Registros de Experto en Prevención

- Inscrito en el Registro de Expertos del Ministerio de Salud, AM/P-1211.
- Inscrito en el Registro de Expertos en Seguridad Minera, Categoría "B", P.B. 2761.

DATOS PERSONALES

- Fecha de Nacimiento: 9 de Noviembre de 1979
- RUT: 13.716.648-8
- Nacionalidad: Chilena
- Estado Civil: Casado un hijo.
- Actividades de Interés: Cultura, Música, Cine, Tecnología.

PRETENSIONES

- Liderar Equipo multidisciplinario de profesionales, orientado al cumplimiento de las metas de Seguridad y Salud Ocupacional, Medio Ambiente y Calidad, en una gran Compañía a Nivel Nacional.